

Protokoll der FSR-Sitzung #7

Mark Brockmann

30.Januar 2007

- Anwesende: Jan Beisenkamp, Mark Brockmann, Michael Hesse, David Kampmann, Dave Kliczbor, Dominik Kopczynski, Dino Kussy, Sascha Kwiatkowski, Markus Matz, Ramin Roham-Pour, Fabian Schlenz, Benjamin Schwertfeger, Tim Terlohr, Benjamin Titz, Mario Wüdsch
- Gäste: Christine Yvonne Bergemann, Stefan Zelazny, Pawel Bartoszek
- Sitzungsleitung: Jan Beisenkamp

Inhaltsverzeichnis

0	Protokoll	2
1	Post	2
2	Berichte	2
3	E-AG Monitor	3
4	Tinte für das Fax	3
5	IRB-Verbesserungen	3
6	Projekte	3
7	Verteilersteckdose	3
8	Geld für Bürobedarf	3
9	Party-AG	4
10	O-Phase	4
11	Jobangebote	4
12	Urheberrecht	4
13	Marvin Rundbrief	4
14	Sonstiges	4

0 Protokoll

Jan hat sein Protokoll der letzten Sitzung herumgemailt und alle Hinweise eingearbeitet. Es gab keine weiteren Verbesserungsvorschläge. David hat die erste Version seines Protokolles vom 16. Januar 2007 fertig und wird es in Kürze per eMail rumschicken.

1 Post

- Es ist diese Woche keine Post vorhanden
- Unbeantwortete Emails werden nachgereicht, nachdem unter Berichte festgestellt wurde, dass diese besser zum TOP Post passen
 - Es wurde nach dem Lehrpreisergebnis gefragt, das Ergebnis wird beim Jahresempfang der Universität am 5. Febr. bekannt gegeben, die Veranstaltung ist öffentlich und benötigt eine Anmeldung
 - Die E-AG möchte eine Mailingliste, die Liste besteht bereits und muss vom Admin nur noch übergeben werden (*fsinfo-eag@lists.cs.uni-dortmund.de*)

2 Berichte

- Der FBR hat beschlossen, dass ein Nebenfachwechsel auch noch nach endgültigem Nichtbestehen möglich ist
- Der FBR hat die 5. Änderung der DPO immer noch nicht veröffentlicht
- Rechner 1 im Büro funktionierte nicht, das Netzkabel steckte im Anschluss auf dem Mainboard, anstatt in der zusätzlichen Netzkarte
- Mailbeauftragter macht auf wichtige unbeantwortete Mails aufmerksam, unbeantwortete Mails sollen demnächst unter dem TOP Post angesprochen werden
- Mario hat einen 15-Zoll-Monitor für den Digitalen Schrank organisiert
- Das SoPra wird vom 6. Aug. bis 16. Sept. 2007 stattfinden, somit wird es sich weder mit der O-Phase, noch mit der Teamerfahrt überschneiden; weiter soll ein Brief an die Lehrstühle des Fachbereichs geschrieben werden mit der Bitte auch keine Klausuren in diese Zeit zu legen
- Zu der Infoveranstaltung von Prof. Doberkat am 7. Febr. 2007 sollen auch zwei bis drei Studenten kommen: Dominik und Tim melden sich
- Der kaputte Hebel am Bürostuhl ist wieder angebracht
- Die zweite Spühlmaschine aus dem Archiv ist entsorgt bzw. abgeholt worden
- Am Sonntag den 4. Febr. treffen sich einige Studenten zum Super-Bowl schauen im CZI
- Es gibt jetzt drei Notfallregenschirme im Büro, sie sollen ins Archiv umgelagert werden und dann jedem im Notfall zur Verfügung stehen

3 E-AG Monitor

Die E-AG fragt, ob sie den dritten 19-Zoll-Monitor aus dem Büro haben könne. Da der Monitor nicht benutzt wird und deswegen nur Platz wegnimmt, sprechen sich einige FSR-Mitglieder für die Abgabe aus, allerdings mit Vetorecht für Felix. Es wird der Antrag gestellt den dritten unbenutzten Monitor aus dem FSR-Büro der E-AG zur Verfügung zu stellen. Abstimmung: 12 / 0 / 3 - damit wird der Monitor der E-AG zugeteilt.

4 Tinte für das Fax

Es wird berichtet, dass das Fax nicht funktioniert. Es wird festgestellt das noch Tinte in der Patrone ist, diese aber scheinbar eingetrocknet ist. Dino wird sich darum kümmern das Fax wieder betriebsbereit zu machen.

5 IRB-Verbesserungen

Nachdem bereits im Juni 2006 und vor kurzem erneut studentische Bemühungen unternommen wurden, die IRB darauf aufmerksam zu machen, dass sich an der Hard- und Softwareausstattung der Marvin-Pool-Rechner etwas bessern müsste, sind bis heute keine Maßnahmen seitens der IRB gefolgt. Es wird über die weitere Vorgehensweise diskutiert, was zu folgendem Antrag führt: Es wird ein offizieller Brief im Namen des FSR an die Dekane des Fachbereichs und an den Studiendekan geschickt. Abstimmung: 14 / 0 / 1 - Damit wird ein Brief verfasst und an die entsprechenden Personen geschickt.

6 Projekte

- Es wird angeregt einen Lernkurs für die Nutzung von Medienwagen in Hörsälen zu veranstalten. Dafür wird ein Freiwilliger für die Organisation benötigt, die hauptsächlich darin besteht einen Termin und einen Raum zu finden. Fabian stellt sich bereit die Organisation zu übernehmen.
- Die Frage ob ein Linuxkurs in Form eines Linuxweekend organisiert werden solle, wird gestellt. Dafür wäre die Linux-AG allerdings da, somit wird der AG eine Mail geschrieben.

7 Verteilersteckdose

Bei Karaokeabenden und anderen Veranstaltungen, werden oft mehrere Mehrfachsteckdosen benötigt, da alledings nicht immer genug vorhanden sind. Da am 7. Febr. wieder ein Karaokeabend stattfinden wird, wird ein Antrag gestellt zwei weitere Mehrfachsteckdosen für maximal 10 Euro zu kaufen. Abstimmung: 12 / 0 / 3 - Es werden zwei weitere Mehrfachsteckdosen gekauft, die zusammen nicht mehr als 10 Euro kosten.

8 Geld für Bürobedarf

Für die Aushängekästen wurden drei Magnetbänder gekauft, der Gesamtwert beläuft sich auf 2,85 Euro. Der Antrag lautet: Werden Dino die 2.85 Euro für die Magnetbänder erstattet. Abstimmung: 14 / 0 / 1 - Dino erhält seine Geldausgaben von der Fachschaft zurück.

9 Party-AG

Vom 16. bis 17. März wird eine LAN-Party stattfinden, für die noch Werbung gemacht werden wird. Neben der Raummiete muss auch noch eine Kautionszahlung werden. Daher wird der Antrag gestellt, 50 Euro Risikoabsicherung für die Party-AG zu übernehmen. Abstimmung: 13 / 0 / 2 - Der Party-AG steht eine Risikoabsicherung für die Kautionszahlung in Höhe von 50 Euro zur Verfügung.

10 O-Phase

Das Dreigestirn für die O-Phase 2007 ist vollständig: König Dominik, Prinzessin Christine Yvonne Bergemann und Hofnarrin Dorothee Gabriele Schaap. Das Thema wird "Blues Brothers 2048" sein. Es kommt die Frage auf, ob das Dreigestirn Zugang zum Büro haben und somit Schlüssel für das Büro erhalten sollte, sofern nicht bereits vorhanden. Im weiteren Verlauf wird die Frage gestellt ob ihnen auch Gebäudechipkarten zustehen, da das Gebäude aber nur nachts und am Wochenende geschlossen ist, wird dies als nicht nötig erachtet. Somit wird ein Antrag auf Büroschlüssel für das Dreigestirn gestellt. Abstimmung: 9 / 2 / 4 - somit werden Christina und Dorothee jeweils einen Schlüssel erhalten.

11 Jobangebote

Es wird kurz diskutiert ob Emailjobangebote auch über fsinfo-studis rumgeschickt werden sollen, dann wird festgestellt das nach einer Umfrage fsinfo-studis ausdrücklich für Jobangebote freigegeben ist. Weiter wird über eine zusätzliche Möglichkeit der Weitergabe an den Fachbereich diskutiert. Der Aushangbeauftragte wird sich um die zukünftige Vorgehensweise kümmern.

12 Urheberrecht

Auf der Unibibliothekhomepage ist ein Hinweis zu einer geplanten Änderung des Urheberrechts aufgefallen, nach der sich auch das Studium verteuern könnte. Deswegen werden sich Dave und Sascha darum kümmern, dieses bekannt zu machen und an folgende Mailinglisten zu schicken: *fsinfo-studis*, *fsinfo-KiF*, *fsinfo-FsRK*; sowie per *Marvin-Rundbrief* und an alle WiMis und Profs des Fachbereichs zu verbreiten.

13 Marvin Rundbrief

Benjamin S. stellt die vorläufigen Themen für den Marvin Rundbrief vor:

- Das Computermuseum hat eröffnet
- Änderung des Urheberrechtes
- Die Party-AG richtet eine LAN-Party aus
- Es gibt ab sofort Notfallregenschirme in der Fachschaft
- Termin wann der Lehrepreis vorgestellt wird

14 Sonstiges

- Bücherleih- und -verkaufsportal: Der Vorschlag ein Portal zu eröffnen um alte Bücher auszuleihen und zu verkaufen findet keine Zustimmung. Es wird stattdessen vorgeschlagen eine Möglichkeit zum Verleihen und Verkaufen von Büchern im Wiki zu erstellen. Um die Wiki-seite wird sich Dominik kümmern.

- Kontrolle durch Transparenz - Transparenz durch Kontrolle wird vom 27. bis 29. April 2007 in Berlin stattfinden. Unter den Anwesenden finden sich keine Interessenten.
- Studiengebührenermäßigung für FSR-Mitglieder: Es können 250 Euro weniger überwiesen werden, die Bestätigungen werden aber erst am 19. Febr. heraus geschickt.
- Verfahren mit kleinen Tätigkeiten: Es werden zu viele Dinge auf Grund leichter Unsicherheiten nicht durchgeführt und stattdessen zum TOP der nächsten Sitzung gemacht. Es wird zu mehr Eigeninitiative aufgefordert.